

No. 765

# スポーツの祭典開く —福井夏季国体—

117

第二十三回国民体育大会夏季大会は9月4日、福井市の福井運動公園プールに皇太子ご夫妻をお迎えてはなやかに開幕しました。

開会式に引き続き水泳は高校男子四百メートルメドレーリレー予選からスタート。

水泳、ボート、ヨットの三競技が四日間にわたって熱戦を展開し、水泳総合優勝は大分が二年ぶりに栄冠をかち取りました。

# よそおいの秋

141

東京銀座のみゆき通りが明治百年を記念してレンガで舗装され水銀灯がともり当時のイメージにすっかりおしゃれをしました。

百年後の今でも銀座はモードの中心地、秋にさそわれさっそうとスマートなお嬢さん達が行き来しています。

今年の秋はスカートの丈が長くなるかどうかが話題の中心。ある企業では女性が現在どのくらいの長さのスカートを好んでいるかを調査、「ミニか、ミディーか、マキシーか」と名うったファッションショーで結果を発表しました。ミニからやや長めに好みが移りつつあることが判明、4年も続いたミニ旋風、はたして今年で終ることやら。

## 今週の焦点

# イカ舟遭難の身辺

—青森・岩手—

357

9月5日、青森県八戸港沖でイカ釣漁船第八昌徳丸が転覆し沈没乗組員32人のうち、死者16人、行方不明11人を出しました。いま、八戸港はイカ漁の最盛期、第八昌徳丸の事故は甲板一ぱいにイカを積み帰港途中の出来ごとでした。乗組員の大部分は地方の農村から出稼ぎにきた季節労働者でした。こうした「釣り子」とよばれる乗組員は船主と獲物を折半、船主と釣り子の特殊な旧い契約関係が無理な操業を強いることが多いといわれています。こん度の事故に問題はなかったのか……カメラは事故の周辺をさぐってみた。